



LIEDBasel
Internationales Festival

Die Geister, die ich rief

22.-26. Mai 2024

LIEDOnDemand

Sonntag, 26. Mai 2024 | 17.00 Uhr

Musik- und Kulturzentrum Don Bosco, Paul Sacher Saal

„Seltene Erde“

mit Sophia Burgos, Sopran & Daniel Arkadij Gerzenberg, Klavier

Grenzenloses Lied. „Lied, was kannst du?“ Wir fordern das Schweizer Liedschaffen heraus und geben einen Liederzyklus in Auftrag.

Leo Dick: *Seltene Erde* (UA, Kompositionsauftrag LIEDBasel), George Crumb: *Apparition*, Lieder von Wolf, de Falla, Schubert, Schumann, Poulenc, Guastavino sowie Improvisationen

Tickets



Daniel Arkadij Gerzenberg

Daniel Arkadij Gerzenberg ist Lyriker und Pianist. Als Lyriker beschäftigt er sich mit Themen wie Identität, Sexualität und Trauma. Als Pianist sucht er den direkten Ausdruck und die Kommunikation von Emotionen. Darum arbeitet er mit Sänger*innen an der Schnittstelle von Text und Musik: als Liedpianist. Er macht auch gemeinsame Sache mit Lyriker*innen, die Gedichte schreiben, die er vertont, damit neue Lieder entstehen können.

Er arbeitet auch mit Schauspieler*innen und Regisseur*innen im Bereich Musik- und Sprechtheater. Manchmal rezitiert er seine Lyrik und manchmal improvisiert er dazu Musik am Klavier.

Er unterrichtet Lyrik an der Hochschule für Musik Hanns Eisler Berlin. Und Lied an der Universität der Künste Berlin.



Sophia Burgos

Die international gefeierte Sopranistin Sophia Burgos hat sich durch ihre herausragende Intelligenz, Musikalität und Bühnenpräsenz einen festen Platz in der Musikwelt erobert. Die Saison 2023/24 verspricht zahlreiche Höhepunkte, darunter Auftritte in Belgien, den Niederlanden und den USA.

Burgos' vielseitige Karriere umfasst Debüts in verschiedenen Rollen und bei renommierten Festivals. So begeisterte sie als Teresa/*Benvenuto Cellini* und Despina/*Così fan tutte*. Als Botschafterin zeitgenössischer Musik hat sie bedeutende Uraufführungen und Konzerte weltweit präsentiert.

Ursprünglich aus Chicago kommend, bleibt Sophia Burgos fest mit ihrem puerto-ricanischen Erbe verbunden, was ihre musikalischen Wurzeln in spanischen Volksliedern und Tänzen widerspiegelt.